



Del 21 al 26 de agosto tendrá lugar en Dublín el Encuentro Mundial de las Familias, una cita trienal instituida en 1994 por san Juan Pablo II como ocasión de oración, catequesis y fiesta. Es su novena edición

[“El Evangelio de la Familia: alegría para el mundo”](#). Este será el tema del IX Encuentro Mundial de las Familias que se celebrará en Dublín del 21 al 26 de agosto. Concebido como un gran evento de alegría y de fe, será la ocasión de reflexionar sobre cómo hacer que la familia sea una fuente de vida para la sociedad, para la Iglesia y para la evangelización. Todos estos aspectos se perciben en la exhortación apostólica del Papa **Francisco** *Amoris laetitia*, que evidentemente acompañará a la reflexión a lo largo de la semana del Encuentro.

Programa

“Hay un gran interés, las inscripciones están aumentando, también del extranjero”, ha declarado en las pasadas semanas Mons. **Diarmuid Martin**, arzobispo de Dublín, subrayando también la fuerte presencia de familias con muchos niños, que llevarán a sus hijos al evento. Eso *“le dará un carácter nuevo e importante”*, ha añadido Martin.

La iniciativa se abrirá con la celebración de las Vísperas, de manera simultánea en todas las diócesis de Irlanda, que son 26, y la

ceremonia principal se desarrollará en Dublín.

2.500 Voluntarios

Este es el número de los que ya han asegurado su participación en el WMOF2018, ayudando en la organización del Encuentro para la acogida de los peregrinos y viviendo al mismo tiempo una experiencia de servicio única en su vida

El momento central del encuentro será el Congreso pastoral, que ocupará las jornadas del miércoles al viernes, y será un modo concreto para profundizar y compartir el contenido de *Amoris laetitia*.

Tendrá lugar en la *Royal Dublin Society* (RDS). Están previstas mesas redondas, discusiones, momentos para la oración personal o en familia, y un programa “a medida” para los niños y los jóvenes, además de momentos más lúdicos para las familias junto con sus hijos, exposiciones y laboratorios.

Al final de cada jornada del Congreso se celebrará la Misa en el recinto principal. El primer día el celebrante será el arzobispo de Bombay (India), el cardenal **Oswald Gracias**; el jueves, el Prefecto de la Congregación para los Institutos de vida consagrada, cardenal **Joao Braz de Aviz**; y el viernes, el Prefecto del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida, el cardenal **Kevin Farrell**.

Otra cita interesante a lo largo de las jornadas del Congreso son los *business breakfast*, una reunión matutina a las 7.30, pensada principalmente para la comunidad empresarial que no puede participar en el resto del Congreso por compromisos laborales.

Los tres temas sobre los que se reflexionará serán la importancia de la familia para la economía; mujeres, liderazgo y negocios en una perspectiva familiar, y familia como clave de una economía sostenible.

Papa Francisco

El Papa Francisco participará en los eventos de cierre del encuentro, que son el Festival de las Familias -un concierto durante el cual algunas familias, en representación de los cinco continentes, darán a conocer sus experiencias de vida y de fe-, que tendrá lugar el sábado 25 de agosto en el *Croke Park Stadium*, y la Misa de clausura, el domingo, en el *Phoenix Park*.

“Estamos profundamente honrados de que el Papa Francisco vaya a venir a nuestro país para participar en esta celebración universal de la

Iglesia, evento de fe y de alegría, y compartir los retos que hoy deben afrontar las familias. Ya desde ahora estamos deseosos de escuchar la guía apostólica de Su Santidad durante su permanencia entre nosotros”, han declarado los obispos de Irlanda tras recibir la noticia de la participación del Santo Padre.

El logo del WMOF 2018 muestra a una familia dentro de un semicírculo que lleva una cruz en su parte superior; sus miembros son de diversas edades y distintas responsabilidades, y están representados mientras caminan juntos en comunión y amor, y se apoyan unos a otros en el camino de la vida. *“La cruz y el semicírculo representan el amor de Dios que brota de la cruz y abraza y sostiene a todas las familias del mundo. Nadie está excluido, nadie es olvidado”,* comentan los organizadores.

En el trasfondo, el mapa del mundo, para indicar las familias que irán a Irlanda desde los diversos continentes para una convocatoria verdaderamente internacional. Ha sido diseñado por **Ronan Lynch**, con el apoyo de Ayuda a la Iglesia Necesitada (Irlanda).

Giovanni Tridente, en [Revista Palabra](#).

Enlaces relacionados

[“Está todo listo para que Dublín se convierta en la capital de las familias”](#)

Giovanni Tridente entrevista al Cardenal Kevin Farrell, Prefecto del Dicasterio para los Laicos, la Familia y la Vida, en Revista Palabra.

[Carta del Papa para el IX Encuentro Mundial de la Familia Dublín 2018](#)

[Sitio web del Encuentro Mundial de las Familias](#)